

Einladung

zur Eröffnung des Naturerfahrungsraums

im Landschaftspark Adlershof

Freitag, den 10.Juli 2009

10:00 - 12:00 Uhr

Liebe Kinder, Schüler, Anwohner und Nutzer des Landschaftsparks Adlershof

Aus einer Idee ist Wirklichkeit geworden.

Nach dem Abriss des Regenrückhaltebeckens ist nach Plänen der Architekten Gast & Leyser eine neue naturnahe Spielfläche im Landschaftspark Adlershof entstanden. Im April pflanzten Schüler der Melli-Beese-Grundschule fast 400 Sträucher - Weiden und Ginster - auf der Fläche. Die Senke wird sich zu einem Feuchtbiotop entwickeln. Hier darf mit Lehm und Matsch gespielt werden.

Auf der Fläche gibt es keine vorgefertigten Spielgeräte und keine Wege, sondern Materialien wie Holz, Lehm, Baumstämme und Steine, mit denen gebaut und gespielt werden kann.

Wir laden Sie und alle Kinder herzlich ein, den Naturerfahrungsraum mit uns zu eröffnen.

- | | |
|--------------|---|
| 10.00 h | <ul style="list-style-type: none">• Eröffnung durch Herrn Schneider stellv. Bezirksbürgermeister und Bezirksstadtrat für Umwelt, Grün und Immobilienwirtschaft Berlin Treptow-Köpenick |
| anschließend | <ul style="list-style-type: none">• Herr Lauterbach stellt den Förderverein Landschaftspark Adlershof vor.• Der Ghost e.V. bietet jede Menge Spiel und Mitmachaktivitäten an.• Mit Weiden und Lehm wird ein Versteck gebaut.• Das benachbarte Dirt-Bike-Gelände ist geöffnet und die Biker weisen Interessierte in einen Anfängerparcours ein.• Die Biker zeigen ihre Fahrkünste. |

Wir freuen uns auf Sie und auf viele Kinder.

Bezirksamt Treptow-Köpenick, Senatsverwaltung für Stadtentwicklung, Ghost e.V.
Förderverein Landschaftspark Adlershof

